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第10回 定例教育委員会議事録 
日 時 ： 令和５年10月25日（水） 

場 所 ： 大口庁舎２階大会議室 

開会、閉会に関する事項 
                    14時00分 開会 

                    14時55分 閉会 
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 教 育 長 春 田 浩 志 

 教育委員 永 野   治 

 教育委員 長 野 則 夫（欠席） 

 教育委員 久保田 悦 子 

 教育委員 長 野 吉 泰 
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場
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名 

 教 育 総 務 課 長   平 崎 祐 実 

 学 校 教 育 課 長   川原園 達 司（代理） 

 社 会 教 育 課 長   中 村 康 雄 

 文化スポーツ課長   浅 山 典 久 

 学校給食ｾﾝﾀｰ所長    有 馬 洋一郎 

 書 記   日 高 一 寛 

 書 記   川 原 維 弘 

 書      記   中 原 百 恵 

議

事 
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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和５年10回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和５年第９回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和５年第９回定例教育委員会議事録について報告 

 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和５年第９回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和５年第９回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和５年９月25日から令和５年10月24日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし

ます。 
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（永野委員） 

10 月 13 日から 16 日までの国体のカヌー競技ですけれども、私は 13 日金曜日と 15 日日曜日に競技

を観に行きました。13 日は子供たちが来た時間帯は悪天候でちょうど雨が降り出した時でしたけれど

も、子供たちの声援が対岸側で元気な声があってよかったと感じました。伊佐らしさが出ていて良かっ

たと思います。 

10月 18日の小学校の陸上記録会では、今の子供たちは体力不足とか、飛んだり跳ねたりする体力が

落ちていると言われている中で、女子の幅跳びと男子の高跳びで新記録が出たという事はすごいことだ

と思いました。子供たちが一生懸命競技に取り組む姿が良かったです。 

10月 21日の青少年健全育成大会ですが、オープニングの大口中央中学校の吹奏楽部は、非常に上手

になっていてびっくりしました。内容も各学校の生徒が頑張っている姿が観れて良かったです。残念な

のは観客が少ないことで、いいパフォーマンスが出来ているので、たくさんの方に観てもらわないとも

ったいないと感じました。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。久保田悦子委員お願いいたします。 

（久保田委員） 

10月 15日日曜日に国体カヌー競技を観に行きました。駐車場や運営をスムーズに行われていて、い

い環境で大会が行われているという事を感じました。 

10月 18日の小学校の陸上記録会では、出場した子供たちは非常に一生懸命競技に取り組んでいまし

た。 

10月 21日の青少年健全育成大会は、オープニングから明るい雰囲気で始まって、楽しく観させてい

ただきました。進行もスムーズでした。 

以上です。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

いろいろ案内をいただきましたが、仕事の関係で出席できなくて申し訳なく思っております。 

以上です。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

 教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 それでは次に、議事に進みたいと思いますが、今回は報告事項が１件、付議事件が１件ございます。 

今回は非公開とするべき案件はございませんでした。 

それでは、議事に入ります。 

まず、報告第14号「伊佐市一般会計補正予算（第８号）について」を議題とします。事務局より説明

をお願します。 

（文化スポーツ課長） 

文化スポーツ課から報告案件を説明いたします。資料は、３ページになります。本件は、菱刈環境改

善センター多目的ホールの空調設備が９月22日に故障したことが分かり、９月28日に修繕が不可という

形になりましたので、早急に復旧をする必要があったことから、今回第３回市議会定例会９月議会の会

期中に追加議案と追加補正として、お願いした案件でございます。会議を開催する暇がないと判断し、

伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第24条第１号の規定に基づきまして、教育長をして臨時に

代理し同条第２項により報告するものでございます。予算書は、別添の一般会計補正予算参考資料（教

育委員会分抜粋）歳出のみになります。款10教育費、項６保健体育費、目２体育施設費、節13使用料及

び賃借料143千円は、故障は致しましたけれども多目的ホールは使える状況にございます。冬場に向け

まして、ファンヒーターをリースしようと考えております。節10需用費、燃料費162千円はファンヒー
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ター用の燃料費でございます。節14工事請負費56,000千円管工事は、エアコンの改修工事費でございま

す。 

以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

ただいま、事務局より説明がありましたが、何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

質問ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

報告第14号「伊佐市一般会計補正予算（第８号）について」賛成の方は挙手をお願いします。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第14号は承認されました。 

次に、付議事件に入ります。 

議案第24号「伊佐市教育委員会の事務の点検・評価報告書について」を議題とします。事務局より説

明をお願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

事務の点検・評価報告書を別途掲載 報告書に基づき説明のため省略        議決  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

以上で、準備された議事については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はありませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんか。 

（川原園係長） 

机上にお配りしてありますが、伊佐市部活動地域移行推進協議会委員の名簿についてです。前回の定

例教育委員会にて承認いただきました件の名簿になります。よろしくお願いします。 

（春田教育長） 

このことについて、委員の皆さんからご質問等ございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

その他何かございませんでしょうか。 

では、特にないようですので、これをもちまして、令和５年第10回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

 

 


